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 � прогноз погоды
Четверг, 25 июля

+24 °С   +16 °C, С.-З. 3 м/с 746 мм рт. ст.
Пятница, 26 июля

+20 °С   +17 °C, С.-В. 3 м/с 745 мм рт. ст.
Суббота, 27 июля

+25 °С   +18 °C, С. 6 м/с 744 мм рт. ст.
Воскресенье, 28 июля

+26 °С   +17 °C, С. 3 м/с 743 мм рт. ст.
Понедельник, 29 июля

+19 °С   +16 °C, С.-В. 5 м/с 740 мм рт. ст.
Вторник, 30 июля

+19 °С   +11 °C, С.-З. 5 м/с 743 мм рт. ст.
Среда, 31 июля

+19 °С   +10 °C, Ю.-З. 7 м/с 744 мм рт. ст.
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 � апк

Нестабильная погода не даёт земле-
дельцам развернуться по полной, из-
за чего уборка ранних зерновых не-
сколько растянулась вопреки рабочим 
планам. И хотя большая часть площа-
дей, где возделывались ранние зерно-
вые, убрана, до полного завершения 
страды ещё потребуется время. 

Что касается урожайности, то вопре-
ки капризам погоды озимая пше-

ница все же не огорчает земледельцев.  
Она стабильно держится на отметке свы-
ше 50 центнеров с каждого гектара. 

- Длительная жара способствовала на-
чалу уборочных работ раньше заплани-
рованного, - рассказывал руководитель 
ООО «Борисовская зерновая компания» 
Николай Антонович Яковенко. – В нача-
ле страды было видно, что озимые будут 
с неплохим показателем по урожайно-
сти. Ячмень, правда, немного подсуши-
ло, но и он явно тянул на плановый пока-
затель. Но существенные изменения по-
годы не дают нам до сегодняшнего дня в 
полную силу включиться в уборочные ра-
боты. И опять по прогнозу погоды ничего 
утешительного. С другой стороны, сниже-

ние среднесуточных температур и нако-
пившаяся влага  являются хорошим фак-
тором для более поздних культур. В пер-
вую очередь это касается ранних сортов 
сои, подсолнечника.

Тем не менее настрой у земледель-
цев боевой. При благоприятных погод-
ных условиях коллектив способен в са-
мые короткие сроки закончить косови-
цу и обмолот ранних зерновых культур. 
Технический потенциал этого крупного 
зерносеющего хозяйства позволяет фор-
сировать любые полевые работы. Тем бо-
лее 40% комбайнового парка - это новая 
зерноуборочная техника отечественно-
го производства. Нынешние дожди идут 
не сплошным фронтом. В хозяйстве это 
учитывают. А перегон технику на те по-
ля, где не было выпадения осадков, как 
раз и позволяет полностью не останав-
ливать комбайновый парк, а продолжать 
уборочные работы.

 - Уборка не столько трудная, сколько 
из-за частых дождей приходится терять 
время и быть в постоянном напряжении, 
- рассказывал комбайнёр Алексей Михай-
лович Крячко. – Как только погода чуть 
устанавливается, работаем с полной от-

дачей. Техника работает уверенно, вовре-
мя отвоз зерна, вовремя заправка, орга-
низовано питание.

Косовица и обмолот ранних зерновых 
продолжается и в других хозяйствах Бо-
рисовского района.

Вадим Цыганко 
Фото автора

Главная пора 
хлебороба
В СЕЛЬХОЗПРЕДПРИЯТИЯХ РАЙОНА ПРОДОЛЖАЮТСЯ  
ПОЛЕВЫЕ РАБОТЫ

Комбайнёр зерновой компании Алексей Михайлович Крячко

 � для справки

По последним данным отдела АПК 
и природопользования администра-
ции района, ранние зерновые скошены 
и обмолочены на площади 9188 гекта-
ров. Урожайность зерновых превыша-
ет показатель 50 центнеров с гекта-
ра. По 55 и 52,7 центнера с гектара – 
в ООО «Урожай» и ООО «Борисовская 
зерновая компания».

Более 75 процентов площадей хо-
зяйств, занятых озимой пшеницей, 
скошены и обмолочены. Намолочено 
более 37,4 тысячи тонн.

Более 31 тысячи тонн намолоти-
ли земледельцы Борисовской зерновой 
компании.

Три хозяйства района полностью 
завершили обмолот ячменя. В сред-
нем по району эта зерновая культура 
имеет показатель урожайности 40,8 
центнера с гектара. Всего ячменя на-
молочено 8,5 тысячи тонн.

Белгородцы накопили 
225 млрд рублей  
к началу лета
В Отделении Белгород Банка России 
сообщили, что за первые пять меся-
цев 2019 года белгородцы сохранили 
на депозитных счетах 225 млрд ру-
блей. Большая часть вкладов – в ру-
блях. Сбережения в иностранной ва-
люте составили 15%.

В то время как сбережения физлиц за 
год приросли, вклады юрлиц сокра-
тились с 54 млрд рублей годом ранее 
до 49 млрд. Это, как полагают в Бел-
городском отделении ЦБ, свидетель-
ствует о более активном инвестиро-
вании предприятиями в свои произ-
водства.
На счетах индивидуальных предпри-
нимателей к 1 июня 2019-го храни-
лось 4,5 млрд рублей – это на 7% боль-
ше, чем годом ранее.

Собинформ
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Подведение итогов работы сотруд-
ников полиции за I  полугодие  2019 
года прошло  в зале совещаний  
ОМВД по Борисовскому району. 

В работе оперативного совещания  
приняли участие заместитель на-

чальника УУУП и ПДН УМВД России по 
Белгородской области полковник поли-
ции Сабельников А.Н., заместитель про-
курора Борисовского района Водяницкий 
А.Н., заместитель главы администрации 
Борисовского района – секретарь Сове-

та безопасности Бондарь Ю.Н., замести-
тель председателя общественного сове-
та Алхимов И. А.

В начале мероприятия были награ-
ждены лучшие сотрудники: начальник 
ОГИБДД ОМВД по Борисовскому району  
капитан полиции Лозенко М.И., старший 
инспектор ДПС ОГИБДД старший лейте-
нант полиции Ханюков Д.М., инспектор 
ДПС ОГИБДД старший лейтенант поли-
ции Дебелый В.В.

По результатам оперативно-служеб-
ной деятельности информацию довела 

заместитель начальника ОМВД подпол-
ковник внутренней службы Чеканова И.В. 
Представители отделов отчитались по на-
правлениям своей деятельности. Разби-
рались результаты работы по админист-
ративным правонарушениям и престу-
плениям, попадающим под статьи Уго-
ловного кодекса Российской Федерации.

В адрес правоохранительных органов 
были высказаны замечания и предложе-
ния по совершенствованию деятельности.

Собинформ

 � совещания

Полиция подводит итоги
ПРЕДСТАВИТЕЛИ ОТДЕЛОВ ОТЧИТАЛИСЬ ПО НАПРАВЛЕНИЯМ СВОЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

В районном суде Борисовского рай-
она прокуратурой представлены 

неопровержимые доказательства, под-
тверждающие совершение жителями 
Социалистической Республики Вьет-
нам преступления, предусмотренного 
частью 3 статьи 30 части 3 статьи 322 
УК РФ (покушение на пересечение госу-
дарственной границы Российской Феде-
рации без действительных документов 
на право выезда из Российской Феде-
рации и без надлежащего разрешения, 
полученного в порядке, установленном 
законодательством Российской Федера-
ции, совершенное группой лиц по пред-

варительному сговору).
Проведенным предварительным 

расследованием установлено, что 21 
мая 2019 г. в ночное время двое гра-
ждан Вьетнама без действительных до-
кументов, дающих право на выезд из 
РФ и без надлежащего разрешения в 
нарушение действующего законода-
тельства предприняли попытку пере-
сечь государственную границу РФ в об-
ход установленных пунктов пропуска 
и убыть на территорию Украины. В по-
граничной зоне они были выявлены со-
трудниками УФСБ России по Белгород-
ской области и ПУ ФСБ России по Бел-

городской и Воронежской областям при 
следовании к линии государственной 
границы РФ с целью ее незаконного пе-
ресечения в обход установленных пун-
ктов пропуска.

В ходе судебного заседания подсуди-
мые признали свою вину в полном объеме.

Решением суда подсудимым назна-
чено наказание в виде лишения свобо-
ды на срок 4 месяца колонии общего ре-
жима.

Александр ВОДЯНИЦКИЙ, 
и.о. прокурора района, 
советник юстиции

 � прокуратура

Справедливое наказание
ПОДСУДИМЫЕ ПЫТАЛИСЬ ПЕРЕСЕЧЬ ГОСУДАРСТВЕННУЮ ГРАНИЦУ РФ

Селектороное совещание по вопро-
сам квотирования рабочих мест для 
инвалидов прошло в зале заседаний 
администрации Борисовского райо-
на. Его провели руководители и спе-
циалисты управления по труду и за-
нятости населения Белгородской 
области и других заинтересованных 
организаций и ведомств для рабо-
тодателей муниципалитетов.

Заместитель начальника отдела спе-
циальных программ занятости на-

селения Наталья Штампко рассказала со-
бравшимся об исполнении работодателя-
ми законодательства Белгородской обла-
сти об обязательном квотировании рабо-
чих мест для трудоустройства инвалидов 
в I полугодии 2019 года.

- Квотировать рабочие места для инва-
лидов – прямая обязанность работодате-
лей. Они должны это делать по федераль-
ному закону. Для нас важен неформаль-
ный подход к выделению этих мест. Вы 
только вдумайтесь: у нас около 50 тысяч 
трудоспособного населения имеют инва-
лидность и только каждый третий из них 

работает. Мы всегда готовы оказать мето-
дическую помощь, готовы рассказать обо 
всех возможностях, обращайтесь, – при-
звала работодателей Наталья Ивановна.

Руководитель проекта «Точка кипения 
– Белгород» Ирина Ерёменко презентова-
ла фестиваль мейкеров, который пройдёт 
14-15 сентября в Белгороде. В нём смогут 
принять участие около 3 тысяч человек 
от 7 до 70 лет, в том числе и инвалиды, 
среди которых немало творческих людей.

- Если у вас на предприятии есть лю-
ди, которые руками делают что-то нео-
бычное, креативное, добро пожаловать 
на фестиваль, – пригласила она.

В ходе совещания его участникам рас-
сказали об альтернативных способах тру-
доустройства инвалидов.

О стратегии развития рекрутинга рас-
сказал директор Белгородского рекру-
тингового агентства Александр Потря-
саев.

– Поиск и подбор персонала – сфера 
деликатная, особенно, если это касает-
ся инвалидов. Мы хотим выступать хоро-
шими партнёрами для организаций, по-
этому работаем не для галочки, а на ре-

зультат. В нашей базе порядка 7 тысяч со-
искателей по самым разным специаль-
ностям, начиная со студентов и заканчи-
вая людьми предпенсионного и пенсион-
ного возраста. Мы помогаем людям со-
ставлять резюме, готовиться к собеседо-
ванию, ведь поиск работы всегда связан 
со стрессом, – отметил в своём выступле-
нии Александр Васильевич.

Обсудили на совещании и вопрос вза-
имодействия с работодателями через 
электронный портал службы занятости 
населения, который будет внедрён в ок-
тябре 2019 года  в рамках федерального 
проекта «Повышение производительно-
сти труда и поддержка занятости населе-
ния». Будут проведены специальные кур-
сы по переходу на работу с этим порта-
лом. Работодателей призвали пройти об-
учение на них, чтобы работать в коррект-
ной информационной системе и едином 
информационном поле.

Также были рассмотрены и другие во-
просы, касающиеся соблюдения трудово-
го законодательства.

Ирина КАРНАУХОВА

 � актуально

Важен неформальный подход
14-15 СЕНТЯБРЯ В БЕЛГОРОДЕ ПРОЙДЁТ ФЕСТИВАЛЬ МЕЙКЕРОВ

Уважаемые представители сферы 
торговли, ветераны отрасли!
Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником!
Без торговли трудно представить се-
бе жизнь современного общества. 
Именно изменения на рынке товаров 
и услуг в соответствии с запросами 
покупателей и потребителей дают но-
вый импульс развитию экономики на-
шего района и уровню жизни населе-
ния. Благодаря вашим усилиям каче-
ство торгового обслуживания бори-
совцев значительно улучшилось. Уве-
рен, что и в дальнейшем ваши усилия 
будут направлены на укрепление пре-
стижа профессии.
В этот праздничный день хочу побла-
годарить вас за добросовестное отно-
шение к делу, профессионализм и от-
ветственность.
От всей души желаю вам празднично-
го настроения, счастья, здоровья, но-
вых достижений, стабильности и уве-
ренности в завтрашнем дне!

Николай ДАВЫДОВ,  
глава администрации Борисовского 
района

 � поздравляем

День парашютиста
День системного администратора   

День работника торговли
День рождения гамбургера

День крещения Руси
День ВМФ (День Военно-Морского 

Флота)
День PR-специалиста

Международный день тигра

Международный день дружбы

День воспоминания любимых книжек

Всероссийский день инкассатора
День образования Службы специаль-

ной связи России
День памяти российских воинов, по-

гибших в Первой мировой войне
День Тыла Вооруженных Сил Россий-

ской Федерации 

 � календарь событий

27 июля

1 августа

31 июля

26 июля

30 июля

29 июля

28 июля

суббота, с 10 до 12 часов

среда, с 14 до 16 часов

 � неблагоприятные дни

31 июля

27 июля
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ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ

В мае 2019 года с получением едино-
го платежного документа у жителей 
индивидуальных жилых домов, под-
ключенных к системам центрально-
го водоснабжения, возникли вопросы 
относительно больших сумм в строке 
«водоснабжение». С чем это связано?

СЕЗОН ПОЛИВА

Причина увеличения платы за потребле-
ние воды не связана, как считают некоторые 
граждане, с увеличением тарифа, попыткой 
«содрать» с населения какие-то дополни-
тельные финансовые средства или други-
ми незаконными действиями поставщиков 
воды в дома. Дело в том, что наступила по-
ра возделывания приусадебных земельных 
участков, связанная не только с посадкой и 
уходом за посаженными сельскохозяйст-
венными культурами, но и с их поливом. И 
у собственников жилых домов, не оборудо-
ванных счётчиками, в едином платежном 
документе увеличилась сумма в строке «во-
доснабжение». В соответствии с Постанов-
лением Правительства РФ от 06.05.2011 г. 
№354 (ред. от 23.02.2019 г.) «О предостав-
лении коммунальных услуг собственникам 
и пользователям помещений в многоквар-
тирных домах и жилых домов» п.49 «Если 
домовладение не оборудовано индивиду-
альным прибором учета соответствующе-
го вида коммунального ресурса, то потре-
битель дополнительно к рассчитанной в 
соответствии с пунктом 42 настоящих Пра-
вил плате за коммунальную услугу, предо-
ставленную в жилом помещении, оплачи-
вает коммунальную услугу, предоставлен-
ную ему при использовании земельного 
участка и расположенных на нем надвор-
ных построек». Таким образом, при отсутст-
вии прибора учета воды к нормативу на по-
требление воды на прописанных жильцов в 
данном доме в период с 1 мая по 31 августа 
включительно добавляется оплата за полив 
приусадебного земельного участка, приказ 
департамента жилищно-коммунального хо-
зяйства Белгородской области от 20.04.2017 
г. №55 «Об утверждении нормативов потре-
бления коммунальной услуги по холодно-
му водоснабжению при использовании зе-
мельного участка и надворных построек».

А как все-таки рассчитывается сумма «к 

оплате» за полив приусадебного участка?
Норматив потребления воды установлен в 

размере 0,03 м3/м2 в месяц приказом депар-
тамента жилищно-коммунального хозяйст-
ва Белгородской области от 11 мая 2017 го-
да №62. Таким образом, нормативный объ-
ем воды на полив одной сотки приусадебно-
го земельного участка рассчитывается следу-
ющим образом – 0,03 м3 * 100 м2 = 3 м3. За-
тем умножаем на 26,93 (действующий тариф 
за поставку воды) получаем 80,79 руб. Далее 
необходимо умножить 80,79 руб. на размер 
приусадебного земельного участка, и полу-
чится сумма к оплате за полив приусадебно-
го земельного участка в месяц. 

Следует также учитывать, что с 1 июля 
2019 года плата за водоснабжение  увели-
чена до 28,60 рублей.

ЭКОНОМИЯ СО СЧЕТЧИКОМ
Да, действительно, деньги немалые. Но 

необходимо четко понимать, что норматив-
ное потребление ресурсов, в том числе и во-
ды - устаревший вариант расчета. Необхо-
димо повсеместно устанавливать счетчи-
ки, чтобы четко понимать, сколько вы по-
требили ресурса и сколько вам придется 
платить. Потребление газа и электроэнер-
гии уже давно и практически 100% рассчи-
тывается через приборы учета. А вот водо-
снабжение как-то в этом отношении отста-
вало. К тому же бесконтрольное потребле-
ние воды противоречит всем концепциям 
энергосбережения.  Ещё все население рай-
она, потреблящее воду из водопровода, ка-
ждое лето сталкивается с проблемой нехват-
ки воды. Проблема кроется в бесконтроль-
ном и безучтенном поливе приусадебных 
участков теми потребителями, которые не 
установили приборы учета воды. Как гово-
рят такие потребители воды: «Лью сколько 
хочу, все равно плачу одинаково».

Снизить плату за потребление воды мож-
но, установив прибор учета и оплачивая за 
реально потребленную воду.

ГДЕ УСТАНОВИТЬ ПРИБОР УЧЕТА?
Требования к месту установки прибо-

ра учета воды обозначены в трех основных 
документах. Это, прежде всего,  федераль-
ный закон от 07.12.2011 г. № 416-ФЗ (ред. 
от 25.12.2018 г.) «О водоснабжении и водо-
отведении» ст.20 п.5 «Приборы учета воды, 

сточных вод размещаются абонентом, орга-
низацией, эксплуатирующей водопровод-
ные или канализационные сети, на грани-
це балансовой принадлежности сетей, гра-
нице эксплуатационной ответственности 
абонента, указанных организацией, или в 
ином месте в соответствии с договорами, 
указанными в части 1 статьи 7, части 1 ста-
тьи 11, части 5 статьи 12 настоящего Фе-
дерального закона, договорами о подклю-
чении (технологическом присоединении). 
Приборы учета воды, сточных вод, установ-
ленные для определения количества подан-
ной абоненту воды по договору водоснаб-
жения, отведенных абонентом сточных вод 
по договору водоотведения, опломбируются 
организациями, которые осуществляют го-
рячее водоснабжение, холодное водоснаб-
жение и (или) водоотведение и с которы-
ми заключены указанные договоры, беплат-
но, за исключением случаев, когда опломби-
рование соответствующих приборов учета 
производится такой организацией повтор-
но в связи с нарушением пломбы по вине 
абонента или третьих лиц». А также поста-
новления  Правительства РФ от 29.07.2013 г. 
№644 (ред. от 26.07.2018 г.) «Об утверждении 
Правил холодного водоснабжения и водоот-
ведения и о внесении изменений в некото-
рые акты Правительства Российской Феде-
рации»  и п.35 Абонент обязан: д) «устано-
вить приборы учета холодной воды, сточ-
ных вод (в случае если установка прибора 
учета сточных вод является обязательной 
для абонента в соответствии с требования-
ми настоящих Правил) на границе эксплу-
атационной ответственности, балансовой 
принадлежности водопроводных и кана-
лизационных сетей абонента и организа-
ции водопроводно-канализационного хо-
зяйства или в ином месте, определенном 
договором холодного водоснабжения, до-
говором водоотведения или единым дого-
вором холодного водоснабжения и водоот-
ведения, в сроки, установленные законода-
тельством Российской Федерации об энер-
госбережении и о повышении энергетиче-
ской эффективности».  

Борисовцам следует ознакомиться и 
с Постановлением  Правительства РФ от 
04.09.2013 г. №776 «Об утверждении Пра-
вил организации коммерческого учета во-
ды, сточных вод» п.4 «Приборы учета воды, 

сточных вод размещаются абонентом или 
организацией, осуществляющей транспор-
тировку горячей воды, холодной воды, сточ-
ных вод (далее – транзитная организация), 
на границе балансовой принадлежности се-
тей или на границе эксплуатационной от-
ветственности абонента и (или) транзитной 
организации с организацией, осуществляю-
щей горячее водоснабжение, холодное во-
доснабжение и (или) водоотведение (далее 
– организация, осуществляющая водоснаб-
жение и (или) водоотведение), другими ор-
ганизациями, эксплуатирующими водопро-
водные и (или) канализационные сети, если 
иное не предусмотрено договорами водо-
снабжения, договором водоотведения, еди-
ным договором холодного водоснабжения и 
водоотведения, договором по транспорти-
ровке холодной воды, договором по тран-
спортировке горячей воды, договором по 
транспортировке сточных вод, договором о 
подключении (технологическом присоеди-
нении) к централизованным системам го-
рячего водоснабжения, холодного водоснаб-
жения и водоотведения, договором по водо-
подготовке, договором по очистке сточных 
вод, а также иными договорами, заключае-
мыми с организациями, осуществляющи-
ми водоснабжение и (или) водоотведение.

В месте врезки в центральный водопро-
вод каждый абонент должен иметь запор-
ную арматуру для отключения от централь-
ной системы водоснабжения в случае воз-
никновения аварийной ситуации на водо-
проводе абонента. Возможен вариант соору-
жения колодца для установки прибора учета 
воды не в месте врезки в центральный водо-
провод при нахождении врезки под дорож-
ным (асфальтовым) покрытием, а на обочи-
не (вне асфальтного покрытия). При этом 
линия балансовой принадлежности и грани-
ца эксплуатационной ответственности меж-
ду абонентом и ресурсоснабжающей орга-
низацией остается в точке подключения к 
магистральной водопроводной сети.

Установка приборов учета воды в других 
местах незаконна, и данные счетчики не бу-
дут приниматься к коммерческому учету.

Наталья Крикун,  
начальник отдела по реформированию 
и развитию ЖКХ администрации 
Борисовского района

Вот – отрывок из письма жительни-
цы города Алексеевки в адрес Анд-

рея Скоча: «…год назад потребовалось ле-
чение дорогостоящим препаратом. И хо-
тя препарат входит в список жизненно не-
обходимых, нужно было дождаться, пока 
пройдут торги и последующие этапы про-
цедуры закупки. С апреля по август 2018 
года нами за счет собственных средств и 
помощи Фонда «Поколение» был приобре-
тен препарат на сумму более 2 миллионов 
рублей. С сентября по февраль 2019 года   
препарат поступал по льготному обеспече-
нию. Однако дальше поставки прекраще-
ны. Очередные торги назначены на сере-
дину марта. Таким образом, лечение пре-
рывается на полтора-два месяца, что не-
допустимо, иначе отсутствует смысл пре-
дыдущего лечения…».  Этому пациенту по-
мог закупить дорогой и жизненно необхо-
димый препарат Фонд «Поколение». 

А сколько таких случаев по стране? 
Сколько людей должны постоянно жить 
в страхе, что нужно где-то искать средст-
ва, чтобы продолжить лечиться, хотя столь 

необходимый препарат должен быть пре-
доставлен пациенту бесплатно? Более то-
го, президент и глава правительства неод-
нократно подчеркивали: финансирование 
на федеральном уровне идет без задер-
жек. Проверка Минздрава выявила 30 ре-
гионов, где поставки лекарств плохо орга-
низованы. Этот вопрос задавали люди и в 
ходе «Прямой линии с Владимиром Пути-
ным». Выяснилось, что только в семи ре-
гионах жизненно важные лекарства заку-
паются по полному списку. А дальше «где-
то вовремя не собрали документы, не про-
вели аукцион, кто-то перед кем-то не от-
читался». Президент поручил руководст-
ву Минздрава принять меры для того, что-
бы устранить нехватку лекарств. Тем бо-
лее что для этого нет никаких препятст-
вий, кроме бюрократии. 

В своем письме и жительница Алексеев-
ки, обращаясь к депутату Государственной 
Думы Андрею Скочу, попросила на зако-
нодательном уровне «обратить внимание 
на процедуру закупок жизненно важных 
лекарственных средств». На самом деле в 

Фонд «Поколение» поступает очень мно-
го обращений от жителей с подобными 
просьбами. Конечно, ни одно из них Анд-
рей Скоч не оставляет без участия. Но Фонд 
«Поколение» работает только на террито-
рии Белгородской области. А что делать 
жителям других регионов? Оставлять эту 
проблему без внимания было нельзя. По-
нимая, что Федеральный закон о закуп-
ках 44-ФЗ был принят в 2013 году, а всту-
пил в силу с 2014 года (что, по меркам го-
сударства, совсем маленький срок), но все 
же показал несовершенство и законода-
тельные пробелы, которые нужно устра-
нить. И делать это нужно не откладывая 
в долгий ящик, ведь речь идет о закупках 
лекарств. Андреем Владимировичем Ско-
чем был подготовлен ряд законодательных 
инициатив для внесения изменений в за-
кон о закупках. Сейчас в Государственной 
Думе России создана рабочая группа депу-
татов, которые аккумулируют свои законо-
дательные инициативы по доработке это-
го закона. Далее профильный комитет рас-
смотрит эти инициативы, и по итогу дол-

жен будет сформироваться ряд поправок. 
Работа в этом важном направлении  уже 
поводится и продолжится с наступлени-
ем новой сессии Государственной Думы. 

Станислав ШЕВЧЕНКО

� закон

Лекарства должны быть вовремя
ДЕПУТАТОМ АНДРЕЕМ СКОЧЕМ ПОДГОТОВЛЕН РЯД ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫХ ИНИЦИАТИВ ДЛЯ ВНЕСЕНИЯ ИЗМЕНЕНИЙ  
В ЗАКОН О ЗАКУПКАХ

Андрей Скоч

�жкх

Оплата за воду
БОРИСОВЦАМ РАЗЪЯСНИЛИ, ПОЧЕМУ ВЫРОСЛИ СУММЫ В КВИТАНЦИЯХ

� для справки
С 1 января 2019 года весь спектр услуг по 
водоснабжению и водоотведению в Бори-
совском  районе оказывает ГУП «Белводо-
канал», руководитель – генеральный дирек-
тор Тараканов Сергей Владимирович.


